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HOSPITAL VEREDAS

Renan Calheiros 
recorre ao CNMP 
após promotor 
negar pedido de 
informações

CONGRESSO
Fábio Costa  apontou 

desvio de poder do 
Congresso para o Supremo

Deputado adverte 
sobre riscos da  
descriminalização 
do porte de 
maconha

CRIMINOSO

Hacker informou ter recebido 
ordens da deputada federal 

Carla Zambelli

Delgatti diz 
que invadiu 
todos Tribunais 
de Justiça do 
país; TJ-AL 
não confirma

PRECONCEITO

Justiça condena 
vereador de 
Coruripe por 
discurso 
transfóbico

Juiz considerou 
gravidade do caso e 

impôs medidas cautelares

PAPO RETO

Segundo escritor Paulo Memória, prefeito é o “novo” que representa o “velho”

“JHC se esconde atrás do apelido. 
Seu nome real é João Caldas”

DISPUTA

Deputado estadual é uma das apostas do MDB para enfrentar JHC

“Nosso partido está preparado”, 
diz Ayres sobre eleições em Maceió

UNIÃO DE PRESIDENTES

Arthur Lira encena gesto 
de reaproximação com 
presidente da Assembleia 
Marcelo Victor

Uma trajetória de reaproximação está em curso entre o 
presidente da Câmara Federal Arthur Lira (PP) e o presidente da 
Assembleia Legislativa Marcelo Victor (MDB), demonstrando 
ventos favoráveis para esse entendimento mútuo. Arthur Lira, 
agindo como instigador, apresentou uma proposta para colabora-
ção recíproca, visando dar suporte ao deputado Luciano Amaral, 
cuja influência em Brasília tem sido pouco visível.

Ambos tentam amenizar tensões locais e tornar clima pacífico
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„A Economia é a ciência severa da escassez. 
A política é a utopia alegre da abundância.‰ 
Nascia o COFECON através da Lei nÀ 1.411, de 
13 de agosto de 1951. Vivia-se o governo consti-
tucionalista de Getúlio Dorneles Vargas (1951 a 
1954). Instituído o DIA do ECONOMISTA, 
torna-se imprescindível a presença do profissional 
à altura das necessidades do País. 

Na manhã alvissareira de 11 de agosto do 
fluente ano, comemorou-se em grande estilo a 
efeméride capitaneada pelo dinâmico presidente 
do CORECON-AL, Marcos Antônio Moreira 
Calheiros. José Alex Tenório da Costa, Presidente 
do SINDECON – AL, esteve presente no majes-
toso Hotel Jatiúca, que, por sinal, deu-se a entrega 
dos prêmios do concurso O Economista da 
UFAL aos ganhadores do certame. 

O Economista João Paulo Gabriel dos 
Santos, Presidente da JORGRAF, entregou a 
Comenda Prof. José Cavalcanti Manso, fundador 
do curso de Ciências Econômicas ao empresário 

do Ano, Dr. Miguel Arcanjo Barbosa (Hospital 
Vida). Belíssimo discurso, referendou as qual-
idades intrínsecas e extrínsecas do homenageado. 

Compareceram à solenidade, os Professores 
eméritos da UFAL: José de Melo Gomes, Carlos 
Bulhões, Sílvio Costa, Dr. Arnaldo Calheiros, 
entregou-me a Comenda do Professor Manso - 
amado por todos nós.  Minhas filhas Vanessa 
Pollyana, lente da SEUNE-FAMA, advogada 
Vanissa Veiga, abrilhantaram o recinto naquela 
festiva manhã. 

O ex-Deputado Federal Regis Cavalcanti, 
fez a entrega da Mulher-Economista, Maria 
Valderez Pedrosa. Enquanto isso, o ex-secretário 
estadual Daniel Berard, fez a Entrega da 
Comenda em epígrafe ao Economista do Ano, 
Moisés Aguiar. Momento de congraçamento 
entre os discípulos de Keynes alagoanos. 

              Marcos Calheiros, por sua vez, fez 
substancioso discurso, saudando o Palestrante do 
dia Prof. Manuel Henrique Garcia - Presidente da 

Ordem dos  Economistas do Brasil, sediada no 
gigante Estado de São Paulo. Encantou a todos 
com sua Palestra enfocando a Economia do País 
como um todo. 

Por designação especial feita pelo filho ilus-
tre de Capela, fiz a entrega solene da Comenda 
Prof. José Cavalcanti Manso ao eminente verea-
dor da capital Dr. Eduardo Canuto. Saudei-o em 
nome da memória de sua digníssima  e saudosa 
genitora Professora Eunice Canuto. Minha 
Mestra, especialíssima junto à Escola Industrial, 
hoje, IFAL.  

Que, diga-se, de passagem, abrilhantou a 
minha modesta cultura falando fluentemente o 
inglês usado pelo Presidente dos Estados Unidos 
da América do Norte, John F. Kennedy. Ao tér-
mino da festança, Marcos Calheiros convidou a 
todos para se banquetearem com O café regional 
servido no Hotel Jatiúca. Lauto banquete degus-
tado pelos ilustres presentes. VIVA OS ECON-
OMISTAS !!   

PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Caos no Veredas
No cenário da saúde pública, onde a qual-

idade do atendimento é frequentemente ques-
tionada e os recursos financeiros muitas vezes 
parecem escassos, o Hospital Veredas emerge 
como um exemplo controverso e emblemático. 
Sob a "administração" do deputado federal e 
presidente da Câmara, Arthur Lira, este esta-
belecimento de saúde tem atraído atenção por 
motivos tanto administrativos quanto políticos. 

Uma das questões mais debatidas é a 
nomeação de um parente pelo deputado para 
administrar o hospital: Pauline Pereira. Essa 
prática, muitas vezes considerada como nepo-
tismo, levanta sérias preocupações sobre a 
transparência e imparcialidade na gestão de 

recursos públicos. A presença de um parente em 
posição de poder pode levantar questionamen-
tos sobre a meritocracia e a competência na 
tomada de decisões críticas para o funciona-
mento do hospital. 

Uma das maiores controvérsias que 
envolvem o Hospital Veredas são os atrasos 
recorrentes de salários dos profissionais de 
saúde. Apesar dos repasses financeiros milion-
ários destinados à instituição, a notícia de que os 
funcionários estão sofrendo com atrasos em seus 
vencimentos é alarmante. Isso não apenas prej-
udica a motivação e a qualidade dos serviços 
prestados, mas também evidencia possíveis 
problemas na gestão financeira do hospital. 

O papel do senador Renan Calheiros é 
digno de nota nesse contexto. Sua intenção de 
investigar as irregularidades e possíveis irregu-
laridades no Hospital Veredas é um passo 
importante para garantir a prestação de contas 
e a responsabilidade no uso de recursos públi-
cos. No entanto, a falta de colaboração por 
parte do Ministério Público coloca em evidência 
os desafios enfrentados ao tentar trazer à luz a 
verdade por trás das alegações. 

Em um momento em que a saúde pública é 
uma preocupação crucial para os cidadãos, é 
imperativo que as instituições e indivíduos 
envolvidos sejam transparentes e responsáveis 
em suas ações. 
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Em entrevista concedida ao 
Canhão Podcast, o jornalista e escri-
tor Paulo Memória abordou de 
maneira franca o cenário político 
brasileiro, endossando seu apoio à 
pré-candidatura de Lobão para a 
prefeitura de Maceió. No entanto, 
sua análise não se limitou ao apoio 
político, ele também não economi-
zou críticas direcionadas ao prefeito 
JHC e ao deputado estadual 
Leonam Pinheiro, referindo-se a 
ambos como figuras "instagramá-
veis". 

PAPO RETO

Segundo escritor Paulo Memória, prefeito é o “novo” que representa o “velho”

“JHC se esconde atrás do apelido. 
Seu nome real é João Caldas”

Em um encontro, o vereador 
Zé Márcio Filho formalizou sua fili-
ação ao Movimento Democrático 
Brasileiro (MDB) de Maceió, lan-
çando luz sobre a estratégia atual da 
oposição em relação ao prefeito João 
Henrique Caldas, o JHC, do 
Partido Liberal (PL). O presidente 
do diretório estadual do MDB, o 
senador Renan Calheiros, delineou 
um plano que envolve não apenas o 
MDB, mas também outros dois 
partidos de oposição. Renan defen-
deu que o Partido dos 
Trabalhadores (PT), liderado por 
Ronaldo Medeiros, e o Partido 
Social Democrático (PSD), lider-
ado por Rui Palmeira, também lan-
cem seus próprios candidatos para a 
disputa eleitoral. 

Durante o encontro, o deputado esta-
dual Alexandre Ayres, o mais votado em todo 
o Estado e o segundo mais votado em Maceió, 
deu claros sinais de seu comprometimento 
com a disputa interna no seio do MDB, bus-
cando se estabelecer como o candidato do 
partido para enfrentar JHC. Além de Ayres, 
outros nomes também estão sendo apontados 
como possíveis candidatos do MDB para con-
correr contra JHC nas eleições de 2024. Os 
deputados José Wanderley Neto, Cibele 
Moura e Rafael Brito estão entre os cotados 
para assumir essa tarefa desafiadora. 

Durante seu discurso na reunião, 
Alexandre Ayres não poupou críticas ao prefeito 
JHC, expressando sua visão sobre a atual 
administração. Ele ressaltou: "Nosso foco como 
partido e como grupo não se limita apenas a 
apontar críticas para a péssima gestão que tem 

sido conduzida em Maceió. O MDB possui um 
planejamento e uma visão de governo sólidos, 
com o intuito de transformar a realidade da cap-
ital, não apenas em suas áreas costeiras." 

O deputado continuou suas críticas, 
apontando exemplos específicos de questões 
que considerava problemáticas na administra-
ção atual: "O investimento de 6 milhões em 
uma Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA), somado a 2 milhões em equipamen-
tos, totalizando 8 milhões, foi direcionado de 
forma simbólica para uma escola de samba no 
Rio de Janeiro. 

Devemos ponderar: é mais relevante 
investir na saúde ou em uma escola de 
samba?". 

Sobre as próximas eleições, Ayres afir-
mou: "Nosso partido está preparado para as 
próximas eleições, com vários nomes fortes, 

incluindo o deputado federal Rafael 
Brito, Cibele Moura e Dr. 
Wanderley. Vamos trabalhar em 
conjunto para definir nossa estraté-
gia. Nosso objetivo é representar não 
apenas um canal de críticas, mas 
também uma voz que aborda ques-
tões fundamentais, como saúde e 
mobilidade urbana. O trânsito caót-
ico de nossa capital não pode ser 
negligenciado, afetando pedestres, 
ciclistas, motoristas e usuários de 
transporte público."

DISPUTA

Deputado estadual é uma das apostas do MDB para enfrentar JHC

“Nosso partido está preparado”, 
diz Ayres sobre eleições em Maceió

Paulo Memória se autodenomina como 
um defensor independente das causas ani-
mais. No ano passado, ele lançou um livro que 
destacava os direitos dos animais em Alagoas. 
Outra figura que também ganha notoriedade 
como defensor da mesma causa é o deputado 
Leonam Pinheiro. No entanto, para Paulo 
Memória, essa atuação é apenas um papel 
superficial. 

"Eu conheço o Leonam como alguém 
que se apresenta como defensor da causa ani-
mal, mas isso só ocorre no Instagram. Ele pre-
cisa transcender as redes sociais e assumir 
responsabilidade como deputado estadual. 

Até onde sei, a contribuição dele para a causa 
animal é praticamente nula", observou 
Memória. 

O jornalista também acrescentou que a 
atuação do deputado é extremamente limitada 
em relação à causa animal. Ele também acu-
sou Leonam Pinheiro de ter traído o ex-gov-
ernador Renan Filho, aproveitando a oportu-
nidade para se tornar delegado da proteção 
ambiental e ganhar grande visibilidade na 
mídia. 

As críticas de Paulo Memória não se 
limitaram a Leonam Pinheiro; o prefeito JHC 
também foi alvo. De acordo com o jornalista, 

JHC representa o que há de mais 
retrógrado na política de Alagoas. 
Memória o descreveu como um 
"novo" que representa o "velho", 
governando a cidade por meio do 
Instagram, aparentemente descon-
ectado da realidade. 

"Ele se esconde atrás desse 
apelido 'JHC', em vez de usar seu 
nome real, João Caldas, talvez 
devido aos inúmeros processos 
legais que seu pai enfrenta há anos", 
finalizou. 
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PRECONCEITO

Juiz considerou gravidade do caso e impôs medidas cautelares

Justiça condena vereador de Coruripe 
por discurso contra transexuais

O vereador do município de 
Coruripe, Franciney Joaquim dos 
Santos (MDB), recebeu uma conde-
nação que ultrapassa três anos e 
meio de reclusão da Justiça. Isso 
ocorreu após ele proferir um comen-
tário discriminatório contra mul-
heres trans durante uma sessão da 
Câmara Municipal em abril deste 
ano.  

O juiz responsável pela sen-
tença, Filipe Ferreira Munguba, 
levou em conta a seriedade da situ-
ação, bem como o fato de o réu ser 
bacharel em Direito, o que sugere 
que ele estava ciente das leis e das 
possíveis implicações de suas palav-
ras. 

A sentença ressaltou que, ao 
fazer um discurso de ódio na posição 
de vereador, cujas palavras possuem 
a capacidade de influenciar eleitores 
e outras pessoas, o réu revelou um 
nível de intenção maliciosa que vai 
além do estabelecido pela lei penal. 

O trecho destacou: "Por essa razão, ao 
proferir palavras de ódio enquanto vereador, 

cujo poder discursivo pode influenciar seus 
eleitores e terceiros, ele demonstrou um grau 

de intenção maliciosa que tran-
scende o enquadramento legal, e 
essa circunstância deve ser ponder-
ada contra ele". 

Durante o julgamento, o verea-
dor tentou justificar suas palavras 
alegando que estava emocional-
mente abalado e que não tinha a 
intenção de incitar a violência. Ele 
argumentou que seu comentário dis-
criminatório se originou da visão da 
situação de suas filhas no banheiro.  

Apesar da condenação, o 
vereador tem a possibilidade de 
recorrer em liberdade, sob a condi-
ção de seguir medidas cautelares 
estipuladas pela Justiça. Essas 
medidas incluem a proibição de 
mudar de endereço sem notificação 
prévia, a exigência de comunicar a 
Justiça antes de se ausentar por 
mais de oito dias e a proibição de 
frequentar locais como bares, casas 
noturnas e tavernas.

CONGRESSO

Fábio Costa  apontou desvio de poder do Congresso para o Supremo

Deputado adverte sobre riscos da  
descriminalização do porte de maconha

O deputado federal Delegado 
Fábio Costa (PP/AL) utilizou a tri-
buna da Câmara nesta semana para 
expressar sua preocupação em rela-
ção à possibilidade de descriminali-
zação do porte de maconha para 
consumo pessoal, que está sendo 
avaliada pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF). Ele alertou que tal 
julgamento representa uma "clara 
invasão da competência do 
Congresso Nacional". 

Para o deputado, a aprovação 
da medida pelo STF poderá resultar 
no fortalecimento do tráfico de dro -
gas, no aumento da violência e no 
poder dos narcotraficantes, além de 
incentivar o vício nas substâncias ilí -
citas. "O Congresso não se omitiu. 
A primeira grande falácia no Bra sil é 
a de que existem consumi do res de 
drogas presos. É uma grande men-
tira, deslavada e descarada. 

Não tem ninguém preso por ter sido pe -
go com entorpecente comprovadamente para 
consumo pessoal", enfatizou o deputado. 

Fábio Costa apontou o claro desvio de 
poder do Congresso para o Supremo nesse 

contexto: "O que se está querendo, na ver-
dade, é descriminalizar o consumo de drogas 
no Brasil, sendo uma invasão de competên-
cia do Poder Legislativo. Há votos, no STF, 
para a compreensão de que quem for pego 

com até 60 gramas de maconha 
não sofreria qualquer tipo de san-
ção. Hoje, o indivíduo que é fla-
grado com alguns gramas de 
maconha não é preso, mas pode ter 
que cumprir medidas alternativas, 
como ser obrigado a frequentar um 
curso, ser advertido e prestar servi-
ços sociais." 

Ele acrescentou que, se o 
STF de fato descriminalizar o porte 
de drogas para uso pessoal, as 
implicações serão significativas: "Se 
for pego fumando na frente da 
escola, de uma delegacia, no shop-
ping, a polícia não poderá fazer 
nada. Não poderá sequer repre-
ender o indivíduo se esse entendi-
mento seguir. Vai ser um verda-
deiro incentivo ao consumo de dro-
gas no Brasil, levando mais famílias 
à destruição."
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FORTALECIMENTO

O Governo de Alagoas de -
mons tra seu compromisso com o fo -
mento à agricultura familiar, o fort-
alecimento econômico e a criação de 
oportunidades de emprego e renda 
atra vés do programa "Do Campo 
pa ra a Sala de Aula". Este programa, 
que visa assegurar uma merenda de 
al ta qualidade nas escolas da rede es -
ta dual de ensino, tomou um passo 
sig nificativo hoje, com a celebração 
dos primeiros contratos de Cha ma -
da Pública da Agricultura Familiar. 
O investimento totaliza mais de R$ 
5,5 milhões e irá beneficiar direta-
mente cerca de sete mil agricultores. 

A cerimônia de assinatura dos 
con tratos, realizada no auditório da 
As sociação dos Municípios Ala goa -
nos (AMA), em Maceió, reuniu di -
ver sas partes interessadas, incluindo 
re presentantes da Federação dos 
Tra balhadores na Agricultura do Es -
ta do de Alagoas (Fetag) e da União 
Na cional das Cooperativas da Agri -
cul tura Familiar e Economia So li -
dária (Unicafes). 

Investimento fortalece pequeno produtor e garante merenda de qualidade

DESENVOLVIMENTO

Governo promove benefícios fiscais e vê resultados positivos com 13 novas empresas no estado

O compromisso do Governo 
de Alagoas em fornecer benefícios 
e incentivos fiscais como forma de 
fomentar investimentos continua a 
render frutos significativos. Nos 
primeiros seis meses deste ano, o 
estado registrou a atração de mais 
de R$ 200 milhões em investimen-
tos do setor privado, com a inaugu-
ração de 13 novas empresas. 

Em uma solenidade realizada 
no Palácio República dos Palmares 
nesta quinta-feira (17), a secretária 
de Estado do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços 
(Sedics), Caroline Balbino, condu-
ziu a assinatura de um decreto que 
concede dispensa de substituição 
tributária e pagamento antecipado 
de ICMS (Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e 
Serviços) para o setor atacadista, 
hotéis e pousadas. 

Durante o evento, Caroline Balbino 
enfatizou a relevância desses benefícios fiscais 
no impulso à economia local. 

"A interconexão entre os setores ataca-
dista e hoteleiro, ambos vitais para nossa econ-
omia, está sendo incentivada e beneficiada 
pelo estado para aumentar oportunidades de 
emprego e renda. Alagoas está atraindo e acol-
hendo diversas empresas, resultado direto dos 
investimentos feitos pelo estado em infraestru-
tura, segurança pública e incentivos fiscais", 

declarou Caroline. 
Além disso, a secretária explicou que o 

trabalho realizado no escritório de negócios 
em São Paulo está desempenhando um papel 
fundamental na promoção de Alagoas. 
"Estamos ativamente engajados na proximi-
dade com empresários, apresentando nosso 
estado e delineando as razões para investir em 
Alagoas. Temos a expectativa de anunciar em 
breve novas empresas que escolheram investir 
no nosso estado", acrescentou.

Incentivos fiscais atraem investimentos de mais 
de R$ 200 mi para Alagoas no 1º semestre

NO LITORAL NORTE

A Superintendência de 
Projetos Sociais (SPSOC) da 
Secretaria de Estado da 
Infraestrutura (Seinfra) tem desem-
penhado um papel essencial no pri-
meiro semestre de 2023 ao fornecer 
suporte aos habitantes das comuni-
dades onde estão em andamento 
projetos de abastecimento de água e 
esgotamento sanitário nos municíp-
ios do litoral norte de Alagoas. 

A missão principal é esclarecer 
os processos de execução das obras e 
os impactos positivos que trarão para 
toda a população. Além disso, o 
setor se empenha em estabelecer 
contato direto com os beneficiários e 
resolver quaisquer dúvidas exis-
tentes. Para atingir com sucesso 
esses objetivos, a SPSOC elabora 
mensalmente um plano de comuni-
cação abrangente, englobando visi-
tas domiciliares, palestras e inspe-
ções técnicas às áreas das obras.

Secretaria de 
Infraestrutura visita 
mais de 1.300 
residências no 
mês de julho

O prefeito de Coruripe, Mar celo 
Beltrão, e a secretária de Estado do Gabinete 
Civil, Roseane Vasconcelos, também marca-
ram presença no evento. 

O Secretário de Estado da Educação, 
Marcius Beltrão, ressaltou a amplitude dos 
objetivos do programa. Ele destacou que 
além de fomentar a agricultura familiar, a ini-
ciativa busca proporcionar merenda de qual-
idade às escolas. "Tivemos 22 associações e 

cooperativas habilitadas na maior compra 
pública de alimentação escolar já realizada 
em Alagoas. Quebramos um paradigma 
porque o governador Paulo Dantas não 
mede esforços para levar cidadania ao 
homem do campo e melhorar a aprendiza-
gem dos nossos estudantes, já que uma mer-
enda de qualidade impacta positivamente no 
rendimento do aluno em sala de aula", afir-
mou o secretário. 

Programa da Seduc beneficia 
mais 7 mil agricultores familiares

A solenidade não apenas sim-
boliza um marco para a agricultura 
familiar e para o sistema educa-
cional alagoano, mas também 
reconhece a dedicação da equipe 
da Superintendência de 
Alimentação Escolar da Seduc, res-
saltou a secretária de Estado do 
Gabinete Civil, Roseane 
Vasconcelos.
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Uma trajetória de reaproxima-
ção está em curso entre o presidente 
da Câmara Federal Arthur Lira 
(PP) e o presidente da Assembleia 
Legislativa Marcelo Victor (MDB), 
demonstrando ventos favoráveis 
para esse entendimento mútuo. 
Arthur Lira, agindo como instiga-
dor, apresentou uma proposta para 
colaboração recíproca, visando dar 
suporte ao deputado Luciano 
Amaral, cuja influência em Brasília 
tem sido pouco visível. 

Em resposta, Marcelo Victor 
bus ca aplacar as tensões locais, de -
sempenhando um papel de pacifica-
dor. Esse movimento inclui a defesa 
dos prefeitos que respaldam o líder 
da Câmara dos Deputados, Arthur 
Lira, diante das investidas cada vez 
mais incisivas do senador Calheiros. 

UNIÃO DE PRESIDENTES

O senador Renan Calheiros 
protocolou na quinta-feira, 17, 
uma representação junto ao 
Conselho Nacional do Ministério 
Público (CNMP) direcionada ao 
promotor de Justiça Givaldo de 
Barros Lessa, da 24… Promotoria de 
Justiça da Capital. A ação foi moti-
vada por uma manifestação ocor-
rida em 16 de agosto, na qual o 
promotor indeferiu, de forma tem-
porária, um pedido de informações 
relacionadas à prestação de contas 
e balanços contábeis do Hospital 
Veredas referentes ao período de 
2016 a 2022. O objetivo dessas 
informações era esclarecer os moti-
vos que levaram a instituição a atra-
sar os salários dos funcionários, 
uma situação que se repetiu nos 
últimos meses. 

O parecer emitido pelo pro-
motor Lessa argumentou que o 
pedido do senador não cumpria os 
requisitos legais necessários e res-
saltou que algumas das inform-
ações solicitadas estavam sob sigilo 
bancário e fiscal. 

HOSPITAL VEREDAS

Senador solicitou prestação de contas e balanços contábeis de resultados

Renan Calheiros recorre ao CNMP após 
promotor negar pedido de informações

¤ medida que o futuro se delineia, 
ambos os líderes poderiam unir suas forças 

mais uma vez, seguindo uma trajetória em que 
haveria espaço para todos os envolvidos.

Arthur Lira encena gesto de reaproximação 
com presidente da Assembleia Marcelo Victor

Ambos tentam amenizar tensões locais e tornar clima pacífico

Além disso, o promotor alegou que o pe -
di do era vago e desproporcional, demandando 
um esforço adicional de análise e consolidação 
de dados que excederia a capacidade da 24… 
Promotoria. 

Em suas palavras, o documento com a ne -
gativa de informações diz: "Ocorre que men -
cionado pedido de informação foi realiza do de 
maneira genérica, não descrevendo de for ma 
delimitada o objeto do pedido, impos sibi litando, 
portanto, a identificação e o móvel da referida 

solicitação. [...] Ademais, muitos dos documen-
tos que guarnecem as prestações de contas são 
gravados de sigilo bancário e fiscal, fato que 
restringe o acesso público." 

O Hospital Veredas possui um histórico de 
dívidas acumuladas junto aos trabalhado res. Em 
várias ocasiões, o estabelecimento de saú de se 
tornou palco de protestos e reivindi ca ções por 
parte dos funcionários. Em meio a es sas circun-
stâncias, o senador Renan Ca lhei ros passou a 
criticar a relação entre o presi den te da Câmara 

dos Deputados, Ar thur Lira (PP-
AL), e Pauline Pe reira, diretora finan-
ceira do hospital e prima do depu-
tado. 

Durante uma visita recente aos 
Fle xais, o senador Renan Calheiros 
fez uma declaração que aludia à rela-
ção entre Arthur Lira e o Hospital Ve -
redas: "O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira, conti nua a 
lavar dinheiro no Hospital Veredas."

Lira, nesta semana, desconver-
sou sobre a entrada do Progressistas 
na base do governo Lula (PT) e 
disse que a decisão caberá apenas ao 
presidente da República. O parla-
mentar afirmou que há conversas, 
mas não quis cravar qual pasta a leg-
enda deve assumir no Palácio do 
Planalto. O presidente da Câmara 
ainda admitiu ter trabalhado para 
avançar as negociações e ressaltou 
que a construção da base facilitará o 
avanço das pautas no Legislativo." 

Isso depende da vontade do 
presidente da República, do tempo 
dele, porque vivemos em sistema de 
presidencialismo. Esperamos e tra -
balhamos para que o presidente 
acer te sua base, quando maior a ba -
se mais fácil para o governo e a nossa 
condição no plenário", afirmou. Nos 
bastidores, é dado como certo que 
André Fufuca (Progressistas-MA) 
assumirá o Ministério de De sen vol -
vi mento Social, o preferido pela cú -
pula do partido de Lira. 

Governo federal
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Rodolfo Izidoro também cogita mudança de partido

Vereador de Mata Grande se afasta do  
cargo para trabalhar pra Rodrigo Cunha

O vereador Rodolfo Izidoro 
(PTB), figura atuante na cidade de 
Mata Grande, localizada no Sertão 
de Alagoas, anunciou sua decisão de 
se afastar temporariamente de suas 
funções legislativas. Izidoro irá assu-
mir um posto no gabinete do sena-
dor alagoano Rodrigo Cunha 
(Podemos), em um movimento que 
sinaliza uma mudança significativa 
em sua trajetória política. 

O afastamento de suas ativi da -
des no legislativo municipal se dá em 
favor de sua nova responsabili da de 
como assessor no gabinete do Se -
nador Cunha. Com essa mu dan ça, 
Rodolfo Izidoro permanecerá em 
Alagoas, não sendo necessário des -
locar-se para Brasília para exer cer 
suas novas atribuições. "Con ti nu arei 
firme e forte em Mata Gran de, pelo 
bem do nosso povo queri do", afir-
mou o vereador. 

Além disso, Izidoro revelou se -
us planos para a mudança partidária. 

XADREZ POLÍTICO

Senador busca aliados no interior do estado mirando as próximas eleições

Calheiros fortalece apoio político 
em Delmiro Gouveia e Água Branca

Durante sua recente visita à 
região do Sertão de Alagoas, o sena-
dor Renan Calheiros trouxe à tona 
uma proposta que poderia redefinir 
as fronteiras administrativas das 
cidades de ˘gua Branca e Delmiro 
Gouveia. Calheiros, em busca de 
fortalecer seu partido no local, abor-
dou a situação política do prefeito de 
˘gua Branca, Zé Carlos, e lançou 
uma novidade que promete agitar a 
cena política. 

Alegando insatisfação com o 
que chamou de "indefinição" do pre-
feito Zé Carlos, que atualmente rep-
resenta o Partido Progressista (PP), 
o senador Calheiros convidou seu 
antigo aliado político de Delmiro 
Gouveia, a expandir seus horizontes. 
O convite foi direcionado à prefeita 
de Delmiro Gouveia, Ziane 
Cabeleira, cuja administração tem 
sido marcada por uma aliança dura-
doura com Calheiros. 

A proposta discutida seria a anexação ad -
mi nistrativa de ˘gua Branca à cidade de Del -
mi ro Gouveia, sob a gestão de Ziane Ca be lei -
ra. Essa medida teria potencial para reorgani-
zar as dinâmicas políticas e administrativas da 
re gião, gerando um impacto significativo nos 
fu turos pleitos eleitorais. 

Vale ressaltar que o prefeito Zé Carlos 
vo tou em Paulo Dantas para o cargo de gover -

na dor. Contudo, em contrapartida, ele perma -
ne ceu leal a Arthur Lira ao escolhê-lo como 
seu candidato para o cargo de deputado fede -
ral. A proposta de anexação apresentada por 
Ca lheiros, que foi discutida com fervor nas re -
des sociais e entre os círculos políticos, é vista 
por muitos como um divisor de águas para a 
re gião. Se implementada, ela poderia consoli -
dar ainda mais a influência do senador na área.

MATA GRANDE

Prefeito recebe 
promessa do 
governador  sobre 
mais investimentos 

Na noite desta quarta-feira, 
16, o prefeito de Mata Grande, 
Erivaldo Mandú, teve um encon-
tro com o governador Paulo 
Dantas. Mandú expressou sua 
gratidão pela calorosa recepção 
por parte do governador, desta-
cando a atenção, o respeito e a 
consideração recebidos durante a 
reunião. Durante o encontro, o 
prefeito abordou as prioridades de 
sua administração, sendo que o 
governador Dantas se comprome-
teu a entregar a primeira fase do 
projeto Minha Cidade Linda em 
outubro. Além disso, foi anunci-
ada a assinatura da Ordem de 
Serviço para a segunda etapa do 
programa. O prefeito também 
compartilhou a notícia de que a 
cidade receberá mais um camin-
hão pipa. 

O encontro teve lugar no 
Palácio e foi um momento propí-
cio para o prefeito ressaltar suas 
reivindicações. Entre elas, a aber-
tura da agência da Caixa 
Econômica Federal, a evolução do 
projeto da usina de energia eólica 
na Serra do Parafuso, que está 
prestes a iniciar suas obras nos 
próximos meses, e a restauração 
da Cadeia Pública Municipal, um 
prédio histórico de grande valor 
patrimonial para o estado. 
Erivaldo Mandú enfatizou que 
suas demandas tinham como 
objetivo garantir ações que benefi-
ciarão diretamente os cidadãos de 
Mata Grande. 

Um recente levantamento 
realizado por meio do IBRAP em 
Mata Grande revelou índices sig-
nificativos de aprovação para 
Mandú, com 86% de apoio à sua 
gestão. Além disso, a pesquisa 
indicou que 64% dos entrevista-
dos manifestaram intenção de 
votar no candidato indicado por 
Mandú, sugerindo que tal candi-
dato conquistaria a vitória em 
uma eleição realizada atualmente. 

Ele aguardará o período da janela parti-
dária para efetuar sua saída do PTB e se unir 
às fileiras do mesmo partido do senador 
Rodrigo Cunha, o Podemos. "Provavelmente 
na janela irei sim para o Podemos", declarou o 
vereador, destacando o alinhamento de sua 
nova escolha partidária. 

Olhando para o futuro, Rodolfo Izidoro 
ex pressou sua intenção de concorrer novamente 
a um cargo legislativo em Mata Grande nas elei-
ções de 2024. Seus passos atuais refletem uma 
reconfiguração es tratégica em sua carreira pol-
ítica, enquanto ele busca contribuir para o pro-
gresso de sua comunidade e região.
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Hacker informou ter recebido ordens da deputada federal Carla Zambelli
CRIMINOSO

Delgatti diz que invadiu todos Tribunais 
de Justiça do país; TJ-AL não confirma
Nesta quinta-feira, 17, o 

hacker Walter Delgatti revelou ter 
tido acesso aos sistemas internos 
de todos os Tribunais de Justiça 
estaduais do Brasil ao longo de 
quatro meses. Durante seu depoi-
mento à CPI do 8 de Janeiro, ele 
fez essa revelação. Apesar de não 
mencionar diretamente o Tribunal 
de Justiça de Alagoas, Delgatti afir-
mou que invadiu todos os tribu-
nais do país por meio do CNJ 
(Conselho Nacional de Justiça) e 
do TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral), permanecendo oculto 
por quatro meses na intranet des-
sas entidades. O Tribunal de 
Justiça de Alagoas foi questionado 
sobre a afirmação, mas não se 
manifestou sobre o caso até o 
momento. 

Ele também compartilhou 
que a deputada federal Carla 
Zambelli (PL-SP) o teria incenti-
vado a invadir sistemas de Justiça, 
inclusive o TSE, alegando que era 
uma ordem do presidente. 
Contudo, Delgatti não mencionou 
ter recebido essa ordem direta-
mente do presidente. Ele alega 
que, a partir do CNJ, conseguiu 
acessar todos os processos, senhas 
de juízes e servidores dos tribunais, 
sendo capaz de operar de maneira 
oculta. 

Delgatti mencionou que na 
época, o ministro do TSE afirmava 
que o sistema era inviolável, e a 
invasão e manipulação dos siste-
mas era uma forma de mostrar sua 
fragilidade.  

O hacker foi preso preventi-
vamente como parte da Operação 
3FA da Polícia Federal (PF), acu-
sado de invadir o sistema do 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) e inserir documentos e alva-
rás de soltura falsos no Banco 
Nacional de Mandados de Prisão 
(BNMP). Seis requerimentos para 
convocar Delgatti foram apresen-
tados ao colegiado da CPI. 
Delgatti também mencionou que a 
deputada Carla Zambelli o procu-
rou para autenticar a integridade 
das urnas eletrônicas. Ele indicou 
que Zambelli intermediou um 
encontro com o ex-presidente Jair 
Bolsonaro para discutir como seria 
feita a suposta autenticação do sis-
tema de votação.

ACORDOS

Negociações envolveram ministérios e cargos relevantes na administração Federal

Na noite da quarta-feira (16), o pres-
idente Luiz Inácio Lula da Silva, do Partido 
dos Trabalhadores (PT), e Arthur Lira, 
presidente da Câmara dos Deputados e 
membro do Partido Progressista (PP) pelo 
estado de Alagoas, reuniram-se em um 
encontro sigiloso para selar a entrada do PP 
e do Partido Republicano (Republicanos) 
no governo. A reunião ocorreu na residência 
oficial da presidência da Câmara e, segundo 
informações apuradas pelo jornal O Globo, 
foi conduzida de maneira discreta, não con-
stando na agenda oficial dos políticos envol-
vidos. 

Essas negociações, aguardadas há 

semanas desde o recesso parlamentar de 
julho, têm como objetivo principal a definição 
dos ministérios que abrigarão membros do 
PP e do Republicanos, estabelecendo assim 
uma presença das legendas na Esplanada dos 
Ministérios. Os deputados André Fufuca 
(PP-MA) e Silvio Costa Filho (Republicanos-
PE) foram indicados por seus respectivos par-
tidos e aceitos por Lula como aliados do gov-
erno. 

De acordo com O Globo, o encontro 
também abordou aspectos relacionados ao 
preenchimento de cargos-chave na adminis-
tração federal. Um destaque é a possível 
nomeação de Margarete Coelho, ex-depu-

tada federal do PP e ligada a Lira, para a pres-
idência da Caixa Econômica Federal.  

A necessidade de intensificar as negoci-
ações entre Arthur Lira e o governo surgiu 
após o ministro Fernando Haddad trocar crít-
icas com o deputado, afirmando em entre-
vista no início da semana que a Câmara dos 
Deputados estava detendo excessivos 
poderes. Essas declarações não foram bem 
recebidas por Lira, levando-o a cancelar uma 
reunião de líderes que buscava chegar a um 
acordo para aprovar o novo marco fiscal. O 
texto do marco fiscal precisou ser submetido 
novamente à Câmara após modificações fei-
tas pelo Senado.

Presidente Lula vai à residência 
de Lira por reforma ministerial
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O Banco do Nordeste (BNB) 
en cerrou julho com cerca de R＄ 3 
bi lhões em créditos aplicados no es -
tado, abrangendo 40 mil operações 
fi nanceiras. O valor já é o dobro dos 
fi nanciamentos realizados em todo 
ano de 2022, quando foram contra -
ta dos R＄ 1,5 bilhão. As contrata-
ções foram direcionadas aos diver-
sos setores produtivos locais, com 
ên fase para infraestrutura, que de -
mandou R＄ 1,7 bilhão dos recur-
sos, investidos em grandes obras de 
saneamento que beneficiarão tanto 
o agreste e sertão alagoanos, como a 
região metropolitana de Maceió. 

Em seguida, os setores que 
mais contrataram este ano foram, 
res pectivamente, o agrícola, com 
R＄ 200 milhões, serviços (R＄ 193 
mi lhões), pecuária (R＄ 186 mi -
lhões), comércio (R＄ 131 mil-
hões), indústria (R＄ 97 milhões), e 
agro indústria (R＄ 41 milhões). 
Além disso, com o microcrédito 
pro dutivo urbano, por meio do Pro -
gra ma Crediamigo, foram empres -
ta dos R＄ 240 milhões, em sua ma -
io ria, destinados a microempreen -
de dores alagoanos do comércio e 
serviços. 

O superintendente estadual 
do BNB, Sidinei Reis, destaca o re -
sul tado e sua importância para o de -
sen volvimento da economia do es -
ta do. „Os valores financiados bene -
fi ciam todos os setores e portes de 
em preendimentos, em números 
cres centes quando na comparação 
com anos anteriores. O impacto 
des ses recursos para a economia é 
re levante, tanto na viabilização de 
pro jetos estruturantes, a exemplo 
de saneamento, como no apoio a 
mi croempreendores e agricultores 
familiares‰, afirma. 

O gestor ressalta também o 
pa pel social da instituição, uma vez 
que o crédito aportado é investido 
em projetos produtivos, com gera-
ção de emprego e renda. „Tem-se 
uma ideia de nosso alcance pelo nú -
me ro de operações de crédito reali -
za das, cerca de 40 mil, apenas esse 
ano. Sem falar de nossa participa-
ção expressiva nos financiamentos 
con tratados no estado: somos res -
pon sáveis por 54,26% de todo o 
cré dito de longo prazo financiado 
em Alagoas, e de 57% do total de 
cré dito de longo prazo rural‰, 
atesta. 

Com R$ 3 bi financiados para AL,  
BNB dobra volume de crédito

Valor contemplou 40 mil operações de crédito em todos os setores produtivos
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Correndo riscos

O meia Lucas Paquetá está sendo investigado 

pela federação inglesa de futebol (FA) por 

possíveis violações de apostas esportivas. 

O jogador do West Ham, que já recebeu 

proposta de 70 milhões de libras - cerca 

de R$ 437 milhões na atual cotação - do 

Manchester City, observa o negócio travado 

por conta das investigações.

Não teve jeito 

O volante Wallisson, de 25 anos, foi afasta-

do mais uma vez pelo Cruzeiro por indiscipli-

na. O atleta segue realizando as atividades 

normais, porém, separado do restante do 

elenco, desde a última quinta-feira (17). 

Falou demais

O presidente do Goiás, Paulo Rogério Pinhei-

ro, foi punido nesta sexta-feira (18), por 

ofensas à Comissão de Arbitragem, presidida 

por Wilson Seneme, e ao presidente da CBF, 

Ednaldo Rodrigues. O Superior Tribunal 

de Justiça Desportiva (STJD) suspendeu o 

dirigente por 90 dias e aplicou multa de R$ 

75 mil.

Foco total     

O Santos segue em preparação para o 

jogo de domingo, contra o Grêmio, na Vila 

Belmiro. O técnico Diego Aguirre comandou 

um treino tático nesta sexta-feira (18) e 

fez testes na equipe titular. O Peixe terá 

os retornos do goleiro João Paulo, do 

atacante Mendoza e do meia Lucas Lima,  que 

cumpriram suspensão pelo terceiro cartão 

amarelo.

Espanhol sofreu acidente durante as férias enquanto fazia passeio com um cavalo 

Goleiro do PSG Sergio Rico tem 
alta após três meses internado  

Após quase três meses internado, o 
goleiro Sergio Rico recebeu alta nesta 
sexta-feira (18) e deixou o Hospital Uni-
versitário Virgen del Rocio, em Sevilha. 
O jogador do Paris Saint-Germain saiu 
acompanhado da esposa Alba Silva, que 
registrou a recuperação do goleiro. Sérgio 
Rico já havia saído da UTI há cerca de um 

mês. 
O goleiro se acidentou enquanto 

andava de cavalo durante suas férias, após 
o PSG conquistar o título do Campeona-
to Francês. O jogador caiu e foi atingido 
pelo animal, ficando gravemente ferido. A 
suspeita é de que o barulho de um cami-
nhão de lixo tenha assustado o cavalo no 

momento do ocorrido. 
Sergio teve traumatismo craniano e 

chegou a ficar em coma. Na reta final do 
período em que esteve hospitalizado, o 
goleiro apresentou melhoras e voltou a se 
comunicar com a família. Ele e sua esposa 
estavam visivelmente emocionados e felizes 
com o momento.  

Na última quinta-feira (17), a 
Justiça do Rio de Janeiro aceitou o 
recurso do Vasco, para que o jogo 
contra o Atlético-MG, neste domin-
go (20), seja realizado no Maracanã. 
Em sua decisão, o relator Nagib 
Slaibi Filho citou que o Maracanã é 
um bem de todos. “O Maracanã é 
muito mais que propriedade públi-
ca, no caso cedida, temporariamen-

te, a dois grandes clubes de futebol. 
É imovel de propriedade social, não 
só do povo carioca, mas de todos 
os brasileiros, aficionados ou não 
do futebol”, diz trecho da decisão. 

Nagib Filho assumiu ser tor-
cedor e sócio do Vasco, mas rela-
tou que sua decisão se resume a 
um debate futebolístico e, por isso, 
não se considera suspeito para jul-

gar a causa. Essa foi a terceira vez 
que o Vasco precisou acionar a 
Justiça para jogar no estádio. Em 
todas, o clube obteve sucesso.

A última vez que o Vasco jogou 
no Maracanã foi no dia 23 de abril. 
Na ocasião, o Cruz-Maltino empa-
tou com o Palmeiras em 2 a 2, pela 2ª 
rodada do Campeonato Brasileiro.

Justiça aceita recurso e Justiça aceita recurso e 
Vasco x Atlético-MG será no Maracanã   Vasco x Atlético-MG será no Maracanã   

Desembargador revelou ser 
vascaíno e disse que isso não 

interfere no julgamento 
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Sauditas aumentam oferta ao Porto e devem pagarsalário três vezes maior ao luso-brasileiro

Azulão terá o retorno do lateral-esquerdo Ernandes, mas não contará com atacante Jô; Taliari é dúvida
CSA terá mudanças na escalação para o jogo decisivo contra o Remo

A pouco mais de 48 horas do confronto 
decisivo contra o Remo, o CSA segue traba-
lhando para tentar a improvável, porém ainda 
porém ainda possível classificação para a segun-
da fase da Série C do Campeonato Brasileiro. 
Em reta final de preparação, o Azulão deve ter 
o reforço do lateral-esquerdo Ernandes, que 
retorna após lesão muscular. No entanto, o 
atacante Jô será baixa certa devido ao terceiro 
amarelo. Bruno Matías deve ser o substituto.

Vindo de um histórico de lesões nos 
últimos anos, Ernandes falou que o problema 

recente não é tão preocupante, para alívio do 
torcedor e do técnico Marcelo Cabo.

“Tive um problema no adutor da perna es-

querda, referente também ao número de jogos. 

Voltei de uma lesão bem complicada, de LCA, 

mas (esse problema recente) não foi nada 

grave. Lesão muscular mesmo, pela sequência 

de jogos”, disse o lateral.
A principal dúvida e dor de cabela de Mar-

celo Cabo tem nome e sobrenome: Gabriel 
Taliari. O centroavante sofreu uma pancada 

no joelho na última partida contra o Botafogo 
da Paraíba e desde então vem se queixando 
de dores no local que limitam sua mobilidade. 
Caso não atue, Cabo deve utilizar Vanegas ou 
Robinho.

O provável CSA para o jogo deste domin-
go (20), às 16h (de Brasília), no Rei Pelé de ter: 
Dalberson; Arnaldo, Ednei, Rafael Forster e 
Ernandes; Bruno Matias, Moisés (Yago Hen-
rique) e Tomas Bastos; Iago Teles, Gabriel 
Taliari (Ray Venegas ou Robinho) e Júnior 
Todinho.

Falando grego

Gustavo Scarpa é o mais novo jogador do 

Olympiakos (GRE). O clube grego anunciou 

a contratação do ex-palmeirense nesta 

sexta-feira (18). Ele chega por empréstimo 

de uma temporada junto Nottingham Forest 

(ING), dono dos direitos do jogador. Ambos 

os clubes pertencem ao mesmo dono, o 

empresário grego Evangelos Marinakis. 

Essa será a segunda experiência de Scarpa 

na Europa. Ele não conseguiu desenvolver 

seu melhor jogo na Premier League, onde, 

além das dificuldades de adaptação, 

enfrentou problemas pessoais devido 

a ter caído em um golpe no mercado de 

criptomoedas que comprometeu boa parte 

de seu patrimônio.

“Ciao”, Natan

O zagueiro brasileiro Natan, ex-Flamen-

go e Bragantino, foi apresentado como 

reforço do Napoli nessa quinta-feira (17). 

Os atuais campeões italianos contrataram 

o jovem de 22 anos por € 10 milhões (R$ 

54 milhões) para substituir o coreano Kim 

Min-Jae, que foi para o Bayern de Munique. 

Durante a coletiva, Natan falou que espera 

evoluir como zagueiro por estar em uma 

das melhores ligas do mundo e que deseja 

aumentar os gols de cabeça, característica 

demonstrada no Brasil. Natan tem contrato 

com o Napoli até 2028.

Bom para todos

Luis Enrique, novo técnico do PSG, falou em 

entrevista nesta sexta-feira (18) que a saída 

de Neymar para o Al-Hilal, da Arábia Saudita, 

foi “favorável para todos”. O espanhol disse 

ainda que deseja o melhor para o brasileiro 

no novo desafio, visto que é um atleta de 

classe mundial. Contudo, não é segredo 

que ambos possuem uma relação um tanto 

conturbada. Luis Enrique treinou Neymar 

no Barcelona entre 2014 e 2017, e por lá 

se desentenderam algumas vezes devido 

à desaprovação do técnico por conta do 

comportamento do jogador.

O Al Nassr está decidido a contra-
tar o meio-campista Otávio, do Porto. 
De acordo com os jornais Record e A 
Bola, de Portugal, os sauditas prepa-
ram uma oferta de € 60 milhões (R$ 
324,5 milhões), valor exato da multa 
rescisória do capitão dos Dragões.

Após tentativas sem sucesso duran-
te o mês de julho, onde o clube contou 
inclusive com a “ajuda” de Cristiano 
Ronaldo nas tratativas com Otávio, 
ação que desagradou (e muito) ao 
Porto, a tendência atual é de que o 
acordo entre as partes seja fechado nos 
próximos dias. 

Contudo, segundo informam os di-
ários portugueses, o negócio não seria 
pago à vista, como deseja o Porto. O 
modelo adotado será semelhante ao 
negado pelo Porto em julho, quando 
o Al Nassr se comprometeu a pagar a 
então multa de € 40 milhões por Otá-
vio em três parcelas. 

Agora, com o aumento da cláusula 
pelo jogador, € 20 milhões serão adian-
tados ao clube português, enquanto os 
outros € 40 milhões seriam divididos 
em três parcelas. Os clubes ainda ne-
gociam os detalhes finais da transação.

Além do pagamento da multa, o Al 

Nassr pagará a Otávio um salário três 
vezes  maior do que o Porto ofe-
rece ao luso-brasileiro, tamanho 
o interesse em contar com o 
atleta no elenco comandado 
pelo também português Luís 
Castro.

Caso o negócio seja 
concretizado, Otávio deixará 
o Porto após um longo 
período. Contratado na 
temporada 2014-15 junto 
ao Internacional, o meio-
-campista foi emprestado ao 
Vitória de Guimarães logo 
em seguida, para ganhar 
experiência, permanecendo 
por lá até 2016, ano em que 
retornou ao Porto.

Na temporada 2022-23, 
Otávio fez sete gols e contribuiu 
com treze assistências em 44 
jogos. Junto de sua equipe, 
o capitão foi campeão da 
Taça da Liga e da Taça 
de Portugal, mas ficou 
com o vice do Campe-
onato Português, atrás 
do rival Benfica.

Al Nassr prepara oferta de € 60 milhões por OtávioAl Nassr prepara oferta de € 60 milhões por Otávio
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